

Jahresbericht 2020 des Vizepräsidenten VGKF – KDK VGKF – Verbandsausschuss am 11.09.2021 in Geringswalde

Bad Lausick,
21.08.2021

Ansprechpartner
Vizepräsident KDK
Herr Hans-Ulrich Sickert

Liebe Sportfreundinnen und liebe Sportfreunde,

ich möchte euch ganz herzlich zu unserem heutigen Verbandsausschuss hier in Geringswalde begrüßen.

Im Februar und März 2020 konnten wir unsere zwei Runden der Liga-KDK durchführen. Die finale Tabelle nach der zweiten Runde überraschte die 6 teilnehmenden Vereine, da mit dem Sieg von Rotation Langenbach die Siegesserie (6 Siege in Folge) der Bad Lausicker durchbrochen wurde. Platz drei ging an die 1. Mannschaft aus Grimma, die als einziger Verein mit zwei Mannschaften am Start war.

Danach fielen die Sachsenmeisterschaften im Kreuzheben und im Kraftdreikampf dem Lockdown zum Opfer. Auch die im Mai geplante Kampfrichter- und Weiterbildung auf dem Rabenberg musste abgesagt werden. Nach einer nervenaufreibenden Zeit wie es mit dem Training und dem damit verbundenen Wettkampfbetrieb weitergehen kann, konnten wir vor dem nächsten Herunterfahren des gesellschaftlichen Lebens noch die Sachsenliga Bankdrücken ausrichten. Nach den zwei Vorrunden stand die Frauenmannschaft aus Eibau (es gab keine weitere Frauenmannschaft) als die neuen Sachsenmeisterinnen fest. Toll, dass es wenigstens ein Verein schafft, eine Frauenmannschaft aufzustellen! Wenn ich mir die Teilnehmerinnen bei den Einzelmeisterschaften KDK und BD betrachte, so sollten es eigentlich ein paar mehr Mannschaften sein, zumal Kampfvereine möglich sind. Bei den Männern schafften es dann Bad Lausick, Dresden, Eibau, Grimma und Geringswalde ins Finale. Wobei geschafft etwas übertrieben ist. Da Aue zur zweiten Runde nicht antreten konnte, blieben die restlichen 5 Mannschaften übrig. Dies tat der Stimmung beim Finale in Bad Lausick aber keinen Abbruch. An der Spitze kämpften die Bad Lausicker und die Eibauer unangefochten um den Titel, welchen dann die Kurstädter, nun schon zum 5ten Mal in Folge, für sich entscheiden konnten. Den dritten Platz belegten die Grimmaer mit großem Abstand zu den übrigen Verfolgern.



Im Oktober schafften wir es auch noch die Sachsenmeisterschaft KDK nachzuholen. Mit 38 Startern, davon 10 Frauen, konnten wir unter diesen Umständen sehr zufrieden sein. Leider lag dann der Termin für die Sachsenmeisterschaft BD eine Woche zu spät und so fiel diese aus den bekannten Gründen leider aus und beendete damit endgültig das Sportjahr 2020.

Wir haben jedoch aus meiner Sicht das Beste aus diesem verfahrenen Jahr für unsere Athleten herausgeholt, wobei mir meine Arbeit durch die schlechte Kommunikation mit den KDK-Vereinen unnötig erschwert wurde. Leider ist hier ein Abwärtstrend zu erkennen, der umgehend gestoppt werden muss!

Abschließend möchte ich mich bei allen Vereinen bedanken, die uns die Wettkämpfe 2020 ermöglicht haben. Auch die Zusammenarbeit mit unserer Geschäftsstelle war wieder eine große Unterstützung für mich. Mein besten Dank an Thomas Faselt.

Vielen Dank für eure Aufmerksamkeit.

Mit sportlichen Grüßen
VGKF SACHSEN e.V.

Hans Ulrich Sickert
Vizepräsident Kraftdreikampf